

Nachrichten

Abstimmungskomitee I Ja zu Bauspar-Initiative

Mit Blick auf die Abstimmung über die Bausparinitiative des Schweizerischen Hauseigentümergebietes wurde ein überparteiliches Aargauisches Komitee gegründet. Das Co-Präsidium besteht aus Ständerätin Christine Egerszegi, den Nationalräten Bernhard Guhl (Präsident BDP Aargau), Hans Killer, Hansjörg Knecht, alt Nationalrätin Esther Egger, den Grossräten Thomas Burgherr (Präsident SVP Aargau) und Thierry Burkart (Präsident FDP Aargau), Daniel Knecht, Präsident AIHK, sowie Kurt Schmid, Präsident Aargauischer Gewerbeverband. (AZ)

Abstimmungskomitee II Nein zur AKB-Initiative

Die Kantonalkasse AKB gehört zu 100 Prozent dem Kanton. Dies ist im Gesetz so festgeschrieben. Die AKB-Initiative der SP, die das auch noch in der Verfassung festhalten will, sei unnötig und unzweckmässig, schreibt ein überparteiliches Nein-Komitee. Es formierte sich unter dem Patronat von Parteien, Gewerbe und Wirtschaft. Das Co-Präsidium besteht aus Bernhard Guhl, Präsident BDP Aargau; Markus Zemp, Präsident CVP Aargau; Thierry Burkart, Präsident FDP Aargau; Ruth Jo. Scheier, Co-Präsidentin GLP Aargau; Thomas Burgherr, Präsident SVP Aargau; Daniel Knecht, Präsident AIHK; Kurt Schmid, Präsident Aargauischer Gewerbeverband. (AZ)